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АННОТАЦИЯ

Психологические особенности людей с психическими расстройствами. Лабоцкий Игорь Алексеевич; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; научный руководитель Милькаманович Владимир Константинович.
Объект исследования: взрослые, страдающие психическими расстройствами.
Предмет исследования: психологические особенности людей с психическими заболеваниями.
Цель исследования: изучить теоретические и методические основы социальной реабилитации лиц, страдающих психическими расстройствами.
Основные результаты: Проблема психиатрической заболеваемости является социально-значимой, что ставит вопрос об её многостороннем изучении, не ограничивающимся только медицинскими аспектами: важное значение так же имеют такие факторы как личностные особенности лиц с онкологическими патологиями, их способы адаптации к условиям болезни, отношение общества к феномену заболевания в целом, и к лицам с психической патологией.
В исследованиях больных психическими заболеваниями, показано, что постановка диагноза и дальнейший прогноз заболевания, как правило, оценивается как стрессовое событие, что создает условия для формирования оценки последствий, прогноза, предвосхищения ущерба, чаще чем при других соматических заболеваниях. Для больных оценка последствий лечения и болезни может играть существенную роль в процессе психологической адаптации к болезни. 
В настоящий момент описаны различные варианты проявления психологических феноменов у лиц с психическими заболеваниями: как психологические, так и патопсихологические проявления, обусловленные наличием данного заболевания; рассмотрены варианты применения механизмов психологической защиты у данного контингента лиц, такие дезорганизующие привычную деятельность феномены, сопровождающие течение психических заболеваний как тревога, депрессия, астенические состояния.
Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из двух глав с выводами, заключение, список использованных источников из 50 наименований. Общий объём дипломной работы – 77 страниц.
Ключевые слова: здоровье, психология, психиатрия, психическое расстройство, характер, темперамент, норма, болезнь.

 Psychological characteristics of people with mental disorders. Labotsky Igor Alekseevich; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific supervisor Milkamanovich Vladimir Konstantinovich.
The object of the study: adults suffering from mental disorders.
[bookmark: _GoBack]Subject of research: psychological characteristics of people with mental illnesses.
The purpose of the study: to study the theoretical and methodological foundations of social rehabilitation of persons suffering from mental disorders.
Main results: The problem of psychiatric morbidity is socially significant, which raises the question of its multilateral study, not limited only to medical aspects: factors such as personal characteristics of persons with oncological pathologies, their ways of adapting to the conditions of the disease, the attitude of society to the phenomenon of the disease as a whole, and to persons with mental illness are also important pathology.
In studies of patients with mental illnesses, it has been shown that the diagnosis and further prognosis of the disease, as a rule, is assessed as a stressful event, which creates conditions for the formation of an assessment of the consequences, prognosis, anticipation of damage, more often than with other somatic diseases. For patients, the assessment of the consequences of treatment and illness can play a significant role in the process of psychological adaptation to the disease.
At the moment, various variants of the manifestation of psychological phenomena in persons with mental illnesses are described: both psychological and pathopsychological manifestations due to the presence of this disease; options for the use of psychological defense mechanisms in this contingent of persons, such disorganizing habitual activity phenomena accompanying the course of mental illness as anxiety, depression, asthenic states are considered.
The thesis includes the following elements in its structure: an introduction, the main part consisting of two chapters with conclusions, a conclusion, a list of sources used from 50 titles. The total volume of the thesis is 77 pages.
Keywords: health, psychology, psychiatry, mental disorder, character, temperament, norm, disease.
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